

Biarritz Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Pièces

67 m²

Réf. BI1-2297

440 000 €

Ciboure

Appartement à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du quartier historique de Ciboure, à proximité des commerces, appartement de 67 m² entièrement rénové avec gout par une architecte de renom. Baigné de lumière, l'appartement dispose d'une vue imprenable totalement dégagée sur la Rhune. Il se trouve dans une des bâtisses traditionnelles et authentiques du village Basque. L'appartement est composé d'un salon donnant sur une cuisine aménagée, d'un coin salle à manger, d'une chambre, d'une salle d'eau et d'une pièce pouvant servir de petite chambre ou bureau. À 10 minutes à pied du port de Ciboure et à 15 minutes à pied de la gare de ...

In the heart of the historic district of Ciboure, close to the shops, this 67 m² flat has been tastefully renovated by a renowned architect. Bathed in light, the flat boasts an uninterrupted, unobstructed view of the Rhune. It is located in one of the traditional, authentic buildings in the Basque village. The flat comprises a living room opening onto a fitted kitchen, a dining area, a bedroom, a shower room and a room that could be used as a small bedroom or study. A 10 minutes walk from the port of Ciboure and a 15 minutes walk from Saint-Jean-de-Luz station.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

